

Langen, Juni 2024



Hallo lieber Franz,

heute in aller Kürze nur eine Veranstaltungseinladung. Bitte gebt sie gerne weiter an Interessierte und alle, die mit uns gemeinsam den Solar-Ausbau im Kreis Offenbach beschleunigen wollen.

## **Veranstaltung „Wie können wir den Solarausbau im Kreis Offenbach beschleunigen?“, Mittwoch, 26. Juni 2024 um 19:30 Uhr**

### **im Foyer des Bürgerhaus Dreieich-Sprendlingen**

Zu dieser Veranstaltung konnten wir jeweils einen Vertreter der Landes-Energie-Agentur (LEA), des Kreises Offenbach, der Stadt Dreieich, der Solar-Initiative Dreieich, der Bürger-Energiegenossenschaft Dreieich und der neu gegründeten Frankfurter Bürger-Energie-Genossenschaft (FraBEG) gewinnen. Diese sollen miteinander ins Gespräch kommen und auch Fragen und Diskussionsbeiträge beantworten. Die ausführliche Einladung findet ihr im Anhang dieser Mail.

Herzliche Grüße

[www.byebiblis-ev.org](http://www.byebiblis-ev.org)

